
Herr Rolf stellt zwei Fragen: 
 
1. Liegt das Protokoll über die Stadtteilbeiratssitzung des Stadtteilbeirates Gadeland der Ver- 

waltung/dem Ausschuss vor? 
 

2. Warum fährt der Bus nicht über die Straßen Op de Wisch/Husberger Weg? 
 
Die Fragen werden bei TOP 5.2 mit behandelt. 


